

Lucha sintió un pinchazo en el corazón. Nunca había pensado en la Navidad desde el punto de vista de alguien que no tenía nada. Se le ocurrió una idea. "Voy a ayudarte", exclamó.

Un día, mientras se quejaba, vio a un pequeño ratón con cara de tristeza. "El ratón más pequeño del bosque, ¿qué te pasa?", preguntó Lucha. El ratón sollozó. "No tengo ningún regalo para mi familia. No hay nadie que pueda comprármelos."

Lucha llenó al ratón a su bosque. Allí, encontró un árbol de Navidad lleno de deliciosos frutos rojos y muerces. "Estos son para tu familia," dijo Lucha con una sonrisa. El ratón estaba tan feliz que brincó de alegría.

"La Navidad es un desastre!", gritó Lucha, recordándose en el bosque.

La Navidad de Lucha el reno

Reseña Educativa:

Lucha sintió un pinchazo en el corazón. Nunca había pensado en la Navidad desde el punto de vista de alguien que no tenía nada. Se le ocurrió una idea. "Voy a ayudarte", exclamó.

Lucha llenó al ratón a su bosque. Allí, encontró un árbol de Navidad lleno de deliciosos frutos rojos y muerces. "Estos son para tu familia," dijo Lucha con una sonrisa. El ratón estaba tan feliz que brincó de alegría.

Lucha volvió a sentir el calor en su corazón. La Navidad no era tan mala después de todo. Ayudar a los demás lo hizo sentir feliz. Se unió a los demás renos, tirando del trineo de Santa Claus, y todos juntos, hicieron que la Navidad fuera mágica para todos.



¿Qué pasó con Lucha el reno? ¿Cómo se sintió después de ayudar al ratón? ¿Qué nos enseña este cuento sobre la Navidad? ¿Qué crees que sintió el ratón al recibir los regalos?

